



Maison du
Tamil Eelam

பிரான்சு தமிழர் மக்கள் பேரவை / The House of Eelam Tamils

Centre de protection des Droits du peuple tamoul.

*Avec la participation de
l'Association Franco-Tamoule de Clichy-La Garenne
et l'Office des Echanges Européens et Internationnaux*

A le plaisir de vous inviter à une soirée-débat sur le thème :

*Qu'est-ce qui doit être fait pour que le Peuple Tamoul
retrouve ses droits et vive comme tous les citoyens de monde ?*

*Vendredi 13 mai 2011 à 19h00
à la Salle des Fêtes Heidenheim
1 place du Marché à Clichy-La Garenne*



Contact : Thiru 06 58 58 92 90 - mte.france@gmail.com

Reconnaitre le Droit à l'auto-détermination du Peuple Tamoul !

Les Tamouls (plus de 80 millions un peu partout dans le monde), une des grandes et anciennes langues de communication et de culture, le tamoul est la langue la plus pure des quatre idiomes dravidiens (un peuple qui a une histoire de plus de 9 500 ans avant J.C.

Aboutissement d'une longue civilisation, particulièrement riche, elle atteint le plus haut niveau culturel avant son contact avec le sanscrit au début de notre ère.

L'origine des Tamouls est ancienne. Leur histoire débute dans les riches plaines alluviales de l'extrémité Sud de l'Inde péninsulaire. Ils y érigèrent leurs premières cités, il y a environ trois mille ans.

Les mots utilisés par les premiers Tamouls montrent qu'ils avaient des " rois " qui vivaient dans des "maisons fortifiées " et régnaient sur de petits " districts ". Ils avaient des " lois " et des " coutumes ". Ils possédaient des "bateaux" et

des " navires ", savaient construire des villes et pratiquaient la médecine.

Les Tamouls ont dominé la mer très tôt. Ils ont fait le commerce avec Rome au temps de l'Empereur Auguste. Ils envoyèrent des navires vers de nombreuses contrées des côtes de l'Océan Indien et expédièrent des commerçants, des érudits et leur art de vivre.

L'Ile de Ceylan, séparée du sous-continent indien par moins de 30 miles d'eau n'était pas inconnue des Tamouls qui l'appelaient Eelam. Ils y ont établi deux royaumes, il y a plus de 2000 ans.

Aujourd'hui les Tamouls de l'Eelam, un peuple sans droit, a mené une lutte pour le droit à l'auto-détermination qui s'est terminée dans un bain de sang. Aujourd'hui, nous sommes sans aucune nouvelle de 146,679 personnes qui ont vécu dans les territoires de Vanni au Sri Lanka.

Quel est leur situation aujourd'hui ?

Qu'est-ce qui doit être fait pour que ce peuple retrouve ses droits et vive comme tous les citoyens de monde ?